

[Der Ex-Kommandant der Schwarzmeerflotte der Russischen Föderation zur Kampfbereitschaft der Flotte: keine einfache Frage](#)

13.05.2009

In Sewastopol wird heute das 226-jährige Bestehen der Schwarzmeerflotte gefeiert.

In Sewastopol wird heute das 226-jährige Bestehen der Schwarzmeerflotte gefeiert.

Wie ein Korrespondent der UNIAN berichtet, fand in der Stadt eine Blumenniederlegung am Denkmal für den 300. Jahrestag der Gründung der russischen Flotte statt, an der die Mitglieder des Militärrates der Schwarzmeerflotte der Russischen Föderation, Repräsentanten des Vorstandes und der Verwaltung der Militär-Marine-Kräfte der Ukraine und Bürger der Stadt teilgenommen haben.

Der auf der Zeremonie anwesende Kommandant a.d. der Schwarzmeerflotte der Russischen Föderation Admiral Igor Kasatonow beantwortete Fragen von Journalisten über die Kampfbereitschaft der Flotte und sagte, dass dies „natürlich keine einfache Frage ist“. Er fügte hinzu, dass er generell an einer guten Vorbereitung der Truppen der Schiffe und der anderen Abteilungen der russischen Schwarzmeerflotte „nicht zweifelt, und dass die süd-westlichen Meeresgrenzen Russlands keine Sorgen bereiten“.

In der Kathedrale des Heiligen Wladimir/Swjato-Wolodymyrskyj Sobor – wo die Leichen der russischen Admirale ihre Ruhe gefunden haben, fand eine feierliche Gebetszeremonie statt.

Das Oberhaupt der staatlichen Stadtverwaltung des Sewastopols Serhij Kunizyn sagte bei der Begrüßung der Seemänner der Schwarzmeerflotte, dass „die Geschichte nicht umgeschrieben werden kann: am 13. Mai 1783 sind in der Achiarsker Bucht elf Schiffe der Asower Flotte eingetroffen, die unter dem Kommando des Admirals Fedot Klokatschow standen“. Dies war, wie der Bürgermeister behauptet, „die Geburt der Flotte“, und „schon bald fing der Bau der Stadt an der Küste der Bucht an“.

S. Kunizyn betonte, dass „Sewastopol heute das einzige Territorium in der Ukraine ist, wo Militäreinheiten zweier Länder co-existieren und über eine Infrastruktur des wirtschaftlichen Zivilsektors verfügen“. Seinen Worten nach, „arbeiten das Kommando der Schwarzmeerflotte der Russischen Föderation und die Militär-Marine-Kräfte der Ukraine erfolgreich mit der Stadtverwaltung zusammen“.

Wie S. Kunizyn hinzufügte, „ist es nicht angebracht an den Feiertagen über Probleme zu reden. Ich bin mir sicher, dass es keine unbeseitigbaren Probleme gibt, alles, sogar die kompliziertesten Probleme können gemeinsam gelöst werden“.

Quelle: [UNIAN](#)

Übersetzerin: Iryna Mosina — Wörter: 328



Iryna Mosina stammt aus [Mykolajiw](#) erwarb einen Bachelor in Philologie an der Ukrainischen Staatlichen Petro-Mohyla-Universität in Mykolajiw, studiert momentan an der [Universität Stuttgart](#) technisch orientierte Betriebswirtschaft und trägt von Zeit zu Zeit zu den Ukraine-Nachrichten bei.

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgeellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.